

Schriftliche Anfrage

betreffend **leerstehendes Sommertheater Winterthur**

eingereicht von: Miguel Pedro Bachmann (Fraktion Grüne/AL)

am: 7. April 2025

Geschäftsnummer: 2025.44

Text und Begründung

Seit 2022 ist das Sommertheater geschlossen. Seit diesem Jahr steht das älteste Theater der Stadt Winterthur leer und wird auch nicht zwischengenutzt. Diese Schriftliche Anfrage soll ergründen, wie Kulturstadt Winterthur das Erbe von Hans Heinrich Rüegg konstruktiv und im Sinne der Kulturlandschaft Winterthur weiterführen kann.

- 1) Wie steht der Stadtrat zu der Tatsache, dass ein so geschichtsträchtiges Winterthurer Kulturgut nicht genutzt wird und aktuell leer steht?
- 2) Warum wird nicht aktiv nach Möglichkeiten für eine Zwischennutzung gesucht?
- 3) Wie lauten realistische Prognosen für eine Wiederbelebung dieser, für die Stadt Winterthur wichtigen, kulturellen Institution?